



Entrevista / María Clemente García Moreno (Diputada – Morena)

“El proceso que él vivió (Quadri) ya está llevándose, pero lo más significativo, sin importar el resultado que tenga la resolución del Tribunal; él ha pedido una disculpa pública y ha pedido el cese de la violencia a la comunidad trans. Es lo más importante que pudo haber pasado. Lo que busca la iniciativa en concreto es que se acuñe el concepto de transfeminicidio, porque consideramos necesario que se hagan las investigaciones con las directrices y móviles correctos que son los que en realidad motivan a los asesinos de estas mujeres”.

<https://drive.google.com/file/d/1qqvbRzhXi4Sw3QCrbHLp5SK49nrfWuCW/view>